

北小だより

9月が始まりました

学校教育目標

自ら学び 豊かな心をもち たくましく生きる児童の育成
学校生活キーワード
「あいさつ 目標をもつ」



保護者の皆様におかれましては、夏休み中の個別面談に来校いただきありがとうございました。お話をさせていただいたことを9月からの学校・学級での指導・支援に活かしていきます。

さて、9月からの学校行事は、運動会、持久走記録会、北小祭など、たくさんの行事を実施する予定です。しかし、新型コロナウイルス感染拡大が依然として続き、まだどのように実施できるのかわかりません。今できることに精一杯取り組んで、子どもたちと一緒に成長していきたいと思います。また、普段の授業だけでなく、係や当番活動等、様々な活動を通して、一人一人の知・徳・体を高めてまいります。実り多い充実した学校生活となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

6年1組「校内研究授業」

[7月11日(月)2校時]

特別活動の研究授業を行いました。低中高特別支援に分かれ、自分の授業に活かしていくために、交代で授業を参観しました。



全教職員が交代で授業を参観している様子

職員研修「研究授業に対する協議」

[7月11日(月)14:30~]

放課後に、6年1組での研究授業を振り返り、協議をしました。各自が授業を通して感じたことをタブレットに入力しました。



授業者の反省を聞いた後、授業の感想を入力している様子

全学年「明るい北小集会」

[7月19日(火)北小タイム]

いじめのないみんなが楽しく過ごせる学校を目指し、各学年の誓いのことばを発表しました。



1年生の誓いのことばを発表している様子

全学年「ミストシャワー」

[7月5日(火)北小タイム]

昇降口にミストシャワーを設置しました。夏休み前最後のロング業間休みを満喫した児童は、ミストシャワーを気持ちよさそうに浴びていました。



昇降口でミストシャワーに大興奮している様子

全学年「夏休み前終わりの会」

[7月20日(水)5校時]

家庭科室から各教室への配信という形で実施しました。また、読書数に関する表彰等も行いました。誰もがしっかりした態度で臨むことができました。



家庭科室からの配信で学校長の話を行っている様子

保護者の皆様へ 地域の皆様へ

7月に学校評価に関するアンケートを実施しました。保護者の方からは大変良い評価をいただきました。ありがとうございました。

今後さらに良い学校となるよう職員全員で取り組んで参ります。よろしくお願ひいたします。

校舎改修工事の進捗について

校舎の改修工事は、夏季休業中も行われ、トイレの改修工事が終了しました。今後は外壁の修繕及び塗装工事が行われます。工事車両の通行や音などでご迷惑をおかけしますがご理解のほどよろしくお願ひいたします。

引き続きご協力ください

毎朝の検温アプリ「リーバー」への体温入力、ありがとうございます。引き続き、土日祝日も体温入力をお願ひいたします。

学校生活の最新情報を授業を中心としてブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。お子様との会話のきっかけにしていただけるとうれしいです。 <https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000049.html>